

Periodistas veracruzanos repudian el ataque

Escrito por Agencias

Lunes 30 de Marzo de 2020 21:12

POZA RICA, Ver., 30 de marzo de 2020.- Tras el fallecimiento de la periodista María Elena Ferral Hernández, por el ataque a balazos que sufrió este lunes a las 12:30 horas en la ciudad de Papantla, el gremio periodístico condenó el hecho violento que vuelve a enlutarlos y exigieron que el crimen no permanezca en la impunidad.

María Elena Ferral, periodista que ejercía en el norte de la entidad, fue acribillada por dos sujetos que la “cazaron” en el centro de la cabecera municipal del municipio, disparándole hasta en 8 ocasiones. Las autoridades no han dado detalles de la investigación ni de personas detenidas.

La reportera y Directora del Quinto Poder fue trasladada al Hospital Civil de la localidad donde fue intervenida quirúrgicamente; por su estado de salud, debió enviarse al Hospital regional de Poza Rica, sin embargo finalmente perdió la vida cerca de las 20 horas.

Los medios en general se solidarizaron con familia y amigos de la periodistas y anunciaron una serie de actividades para repudiar la violencia y exigir al Gobierno Estatal, luego al Gobierno Federal, encontrar a los responsables materiales e intelectuales para que les sea aplicada la ley.